

SORTIE DU SAMEDI 29 JUIN 2012.

14 voitures et une estafette en présentation chez auto-pneus 2000 à Tonnay Charente.



Journée agréable sous le soleil, malgré que Valentine, la 4 CV de Monique a fait la récalcitrante. Sa propriétaire a été obligée de la rentrer au garage pour réparation. Valentine aura besoin de soins sérieux pour reprendre la route. Déjà des médecins se sont penchés sur son cas... A part cet incident, nous avons été reçus chaleureusement par Sébastien et son épouse.



Avec du retard, nous avons fait un petit tour dans Tonnay Charente et nous nous sommes installés devant le garage. Bon repas, préparé par nos hôtes que nous avons pris ensemble dans l'établissement de Sébastien. L'après midi, les dames sont allées visiter les magasins des alentours. Pendant que les hommes parlaient avec les quelques personnes qui se sont arrêtées.



Nous remercions nos hôtes pour cette journée magnifique en toute amitié.

Amis vous qui lirez ce compte rendu, vous pouvez pour vos pneus aller chez Sébastien à Pneu 2000 à Tonnay Charente.

Vous serez bien reçu.

Papi Dédé.